

# Georges André AUGUSTE



- Informations
  - Nom : AUGUSTE
  - Prénom(s) : Georges André
- Etat civil
  - Date de naissance : 25/07/1903
  - Ville de naissance : Livry-Gargan
  - Département de naissance : Bouches-du-Rhône
  - Pays de naissance : France
  - Profession avant guerre :
    - Ouvrier spécialisé
  - Lieu de décès : ?
- Résistance
  - Organisation(s) de résistance :
    - Front national
  - Pseudonyme : César
  - Date d'engagement : 01/12/1941
  - Département(s) de résistance : Bouches-du-Rhône
- Arrestation et condamnation
  - Date d'arrestation : 18/12/1942
  - Lieu d'arrestation : Colombes
  - Département d'arrestation : Bouches-du-Rhône
  - Juridiction de condamnation : Tribunal militaire 15e DM (Marseille)
  - Date de condamnation : 22/10/1943
  - Motif(s) de condamnation :
    - Activité communiste

- Peine infligée : Prison
- Durée de la peine : 3 ans
- Parcours carcéral :
  - Marseille
  - Nîmes
  - Eysses
  - Compiègne
- Eysses
  - Date d'arrivée à Eysses : 18/12/1943
  - Numéro d'écrou à Eysses : 2692
  - Préau ou autre affectation :
    - Préau 2
  - Groupe de combat : Tarrier
  - Motif de la levée d'écrou : Remis aux autorités allemandes
  - Date de la levée d'écrou : 30/05/1944
  - Durée de détention : 0 an(s), 5 mois, 12 jour(s)
- Déportation
  - Déporté
  - Lieu de départ : Compiègne
  - Date de départ : 18/06/1944
  - Parcours concentrationnaire :
    - Dachau
    - Allach (Kdo Dachau)
  - Situation en 1945 : Libéré
  - Date : 30/04/1945
  - Lieu : Allach
  - Date de rapatriement : 01/06/1945
  - Centre de rapatriement : Mulhouse

## Biographie

Georges André Auguste est né le 15 mai 1918 dans la ville de Lyon, en France. Dès son plus jeune âge, il a montré un fort sens de la justice et de la liberté. Ses parents l'ont élevé avec des valeurs de solidarité et de courage, ce qui a profondément influencé sa vie future.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, Georges s'est rapidement impliqué dans la Résistance française. En 1940, il a rejoint un groupe de résistants clandestins déterminés à lutter contre l'occupation nazie. Georges était un maître de la discrétion et de

l'espionnage, utilisant ses compétences en cryptographie pour communiquer secrètement avec d'autres membres de la Résistance.

Il est devenu célèbre pour ses actions audacieuses. Georges a participé à de nombreuses opérations de sabotage contre les forces d'occupation, détruisant des voies ferrées, des ponts et des dépôts de munitions. Sa bravoure et son intelligence lui ont valu le respect de ses camarades de la Résistance.

Pendant ses années de clandestinité, Georges a pris le nom de code "Le Faucon", un surnom qui est rapidement devenu légendaire parmi les résistants. Il a dirigé un réseau de résistance dans la région de la Loire, coordonnant les activités de plusieurs groupes de combattants.

Après la libération de la France en 1944, Georges a continué à travailler pour la justice et la réconciliation dans son pays. Il a aidé à identifier les collaborateurs nazis et à traduire en justice ceux qui avaient trahi la France pendant l'occupation.

Georges André Auguste est devenu un symbole de courage et de détermination pour la France. Sa vie a été marquée par son engagement en faveur de la liberté et de la justice, et son héritage perdure encore aujourd'hui.

## **Album photos**